



Die medizinische Zahncreme von Mara Expert mit Hilfe der Natur

Blumen: © Inna Dodor - stock.adobe.com

PAROMED basiert auf der fast 100 Jahre alten Rezepturentwicklung eines Dresdner Zahnarztes – eine bewährte Formel, die durch moderne Wissenschaft bestätigt wurde. Mit 67 Prozent Mineralsalzen sowie pflanzlichen Extrakten aus Echinacea, Salbei, Myrrhe, Ratanhia, Kamille und Pfefferminze bietet PAROMED eine hochwirksame Pflege bei Zahnfleischproblemen. Die Zahncreme schützt nachweislich vor Zahnfleischbluten, Parodontitis und Schwangerschaftsgingivitis. Gleichzeitig remineralisiert und repariert sie den Zahnschmelz – für spürbar stärkere Zähne.

PAROMED wird von Experten in Deutschland entwickelt und steht für medizinische Mundpflege auf höchstem Niveau.



HBI Health & Beauty International GmbH
info@health-beauty-international.com
www.maraexpert.de · Tel.: +49 2151 150214-0

Perfektes Teamwork: 60 Jahre Orotol und Sauganlagen

Bereits im vergangenen Jahr blickt Dürr Dental auf ein besonderes Jubiläum zurück: 60 Jahre dentale Absauganlage. Mit dieser Erfindung hat das Unternehmen in den 1960er-Jahren die Zahnmedizin für Behandler und Patienten nachhaltig positiv verändert. Den langfristigen Einsatz dentaler Absauganlagen macht jedoch erst eine weitere Erfindung von Dürr Dental im Jahr 1965 möglich: die Absauganlagen-Desinfektion mit Orotol.

So vielversprechend die Erfindung der Absauganlage von Beginn an war, so groß war zunächst die Herausforderung bei der Einführung. Denn organische Stoffe, die während der Behandlung unweigerlich mit der Absaugung in die Anlage gelangen (z. B. Blut, Speichel und Dentin) haben zur Folge, dass Bakterien und Pilze entstehen können. Um den Einsatz zahnärztlicher Absauganlagen dennoch zu ermöglichen, scheut die Erfinder keine Mühen und machten sich an die Entwicklung eines passenden Reinigungs- und Desinfektionsprodukts. Firmengründer Walter Dürr gelang es schließlich gemeinsam mit seinem Freund Ludwig Pflug, die perfekte Ergänzung zur Sauganlage zu erschaffen: Orotol. Damals das erste Desinfektionsmittel für die Absauganlage, ist Orotol plus bis heute das meistverwendete Produkt in diesem Bereich. Die Erfindung von Orotol war nicht nur ein wichtiger Meilenstein und Wegbereiter für den langfristigen Einsatz dentaler Absauganlagen, sondern auch der Beginn des Geschäfts-

bereichs Hygiene bei Dürr Dental. Seit 60 Jahren widmet sich das Unternehmen dem Thema Infektionsschutz und Praxishygiene und ist als führender Anbieter heutzutage nicht nur in Deutschland, sondern in über 100 Ländern weltweit mit der Systemhygiene von Dürr Dental vertreten. Was Kunden dabei besonders überzeugt, ist die hohe Qualität und Verlässlichkeit der Hygieneprodukte von Dürr Dental. Entwickelt und hergestellt werden diese bis heute ausschließlich in Deutschland.

DÜRR DENTAL SE
info@duerrdental.com
www.duerrdental.com



Infos zum Unternehmen

